

茂庭台 社協だより

第 40 号

発 行

茂庭台地区社会福祉協議会

発行日 令和5年3月31日

庭の一隅で福寿草が微笑み、柔らかな日差しのシャワーに春の訪れを感じます。

何時も当会の活動に、温かいご理解とご支援を頂き心より御礼申し上げます。

本年度後半の活動は、高齢者の安否確認や生活支援活動などの日常活動と並行しながら、ふれあいサロンも4回開催することが出来ました。移動サロンも3年ぶりに再開でき、3月には包括支援センターとの共催で、60名を超える地域の皆様と一緒に健康教室を開催することが出来ました。徐々にコロナ以前の活動に戻りつつあると感じております。

来年度は8名の福祉委員が交替します。全員が活動の中心となった方々ですので非常に残念ですが、新たなステージで更にご活躍されることを期待しております。役員体制も福祉委員の人数もまだまだ充分ではありませんが、残されたメンバーで地域福祉向上の一助となれるよう活動して参ります。引き続き皆様のご支援宜しくお願い申し上げます。

10月 ふれあいサロン

移動サロン 令和4年10月14日
仙台うみの杜水族館



11月

ふれあいサロン ザ・マジックショー

令和4年11月17日



手品師マイネ司太朗氏をお招きし開催しました。
アマチュアとは思えないような数多くのマジックを披露して下さい、あっという間に楽しい時間が終わってしまったという感じでした。

12月 ふれあいサロン

ふれあいコンサート開催

令和4年12月20日



“ビオラ奏者の阿部さん”と“バイオリン奏者の小野さん”による見事な共演に一足早いクリスマスプレゼントをいただいたような素晴らしいひとときでした。

3月 ふれあいサロン

健康教室を開催

令和5年3月3日

茂庭地域包括支援センターと 社会福祉協議会の共済事業

コロナ禍の中でしばらく出来なかった健康教室で「頭と体」の体操を体験することが出来ました。



健康教室参加者の声(わかば町内会:Nさん談)

「サロンにはいつも参加していますが、今日はどうしようかなと迷う時もあります。しかし参加して楽しいプログラムや、いろんな人と会えるし、いろんな話が出るので何時も来て良かったと思っています。そして帰る時には、次のサロンを心待ちにする自分がいます。」



トピック

ダイア町内会の海野哲夫様より、私たち高齢世代にはとても懐かしい2枚のCDを頂戴致しました。1枚は、昭和歌謡を中心に日本の叙情歌、童謡、唱歌など23曲を収録したもので、もう1枚はポピュラーなクリスマスソングを同じく23曲収録したものです。2枚とも、海野様が選曲、編集されたものと伺っております。サロン活動などで大事に利用させて頂きたいと考えております。有り難うございました。